



5年学年だより

進



草木小5年生
11月号
令和6年10月31日

運動会がんばりました！



10月22日に行われた運動会では、競技や委員会の仕事に一生懸命に取り組む5年生の姿がありました。大きな声や手拍子で応援する姿からも、高学年として、一人一人が精一杯取り組めたことを感じました。子どもたちがたくさん活躍できた運動会となりました。この経験を生かして、これからも5年生みんなで力を合わせ、がんばっていきます。



学びウィークについて

11月7日から13日までは学びウィークです。14日には漢字コンクール・計算コンクールを行う予定です。子どもたちが自ら進んで学習に取り組んだり、自分で考えた目標にチャレンジしたりするよう学校で指導しています。ご家庭でも励ましの声かけをお願いいたします。

〈コンクールの範囲〉

漢字コンクール:漢字ドリル 5~33 まで

計算コンクール:計算ドリル 4~28 まで (教科書の「整数」・「分数」・「面積」まで)

国際交流について

11月14日(木)に日本福祉大学の留学生と日本の文化である抹茶の試飲体験を通して交流します。抹茶をたて、飲む体験を通して子ども達も改めて日本文化に触れ合うよい機会になればと思います。アレルギー等で抹茶が飲めない場合は連絡帳などでご連絡ください。

